



## CHESSLETE 2023

Diese fasnächtliche Tradition möchten wir nach der Coronapause wieder aufleben lassen. Helft mit, unseren Kienbergerkindern ein unvergessliches Erlebnis zu schenken.

Wir treffen uns am 16.2.2023 um 5:00 Uhr bei der Gipsi!

Traditionsgemäss sind alle weiss gekleidet und schlagen mit ihren lauten Lärminstrumenten den Winter in die Flucht.

Anschliessend laden wir alle herzlich zu einem gemütlichen Frühstück ins Schulhaus ein.

Der weitere Tag ist schulfrei, denn am Nachmittag dürfen die Kinder endlich wieder offiziell «vo Hus zu Hus» ziehen.

Wir freuen uns auf diesen frühen Fasnachtsmorgen mit vielen lärmigen Teilnehmern!

Das Team der Schule Kienberg



